



CHÂTEAUROUX
Métropole

LUNDI 4 DÉCEMBRE 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rythmes scolaires : La consultation citoyenne plébiscite le retour à la semaine de 4 jours

Les Castelroussines et les Castelroussins avaient la possibilité de s'exprimer jusqu'à ce dimanche 3 décembre, 19h, par vote électronique, sur le retour ou non de la semaine d'école à 4 jours. **71,2 % ont voté oui.** Gil Avérous, Maire de Châteauroux, proposera donc au prochain Conseil municipal le retour de la semaine à 4 jours pour la rentrée 2018 dans les écoles de la Ville.



CONTACT PRESSE

Bernard Boisnier

bernard.boisnier@chateauroux-metropole.fr

02 54 08 34 56

www.chateauroux-metropole.fr